



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 28.11.2024 bis 29.11.2024

Kriminalitätslage

Diebstahl aus Baucontainer

Aus einem Baucontainer in der Kühnauer Straße entwendeten unbekannte Täter zwischen dem 27. November 2024, 16:00 Uhr und dem 28. November 2024, 06:00 Uhr sämtliche dort eingelagerten Strom- und Datenkabel. Zuvor verschafften sie sich Zutritt zu dem umfriedeten Baustellengelände, und drangen anschließend gewaltsam in den Container ein. Zur Höhe des entstandenen Schadens konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenaufnahme noch keine Angaben getätigt werden.

Sachbeschädigung

Strafanzeige wegen Sachbeschädigung erstattete ein Verantwortlicher einer Baustelle im Bereich der Steneschen Straße.

Nach seinen Angaben zerstörten unbekannte Täter zwischen dem 27. November 2024, 16:45 Uhr und dem 28. November 2024, 07:30 Uhr die Heckscheibe eines auf dem Baustellengelände abgestellten Minibagger. Der dadurch entstandene Schaden wurde mit etwa 200 Euro beziffert.

Ohne Pflichtversicherung

Während der Streifentätigkeit stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 28. November 2024 gegen 14:30 Uhr in der Unruhstraße einen E-Scooter fest, auf dem sich zwei Personen fortbewegten. Diese wurden angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. An dem Fahrzeug befand sich kein Versicherungszeichen. Eine Überprüfung ergab, dass der E-Scooter ohne die erforderliche Haftpflichtversicherung im öffentlichen Straßenverkehr geführt wurde. Der 18-jährigen Fahrzeugführerin wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Strafanzeige wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz gefertigt.

Führen eines Kfz unter Wirkung berauschender Mittel

Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau stellten am 28. November 2024 gegen 18:00 Uhr in der Albrechtstraße einen

PKW Fiat fest. Dieser wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Ein bei dem 24-jährigen Fahrzeugführer durchgeführter Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv, so dass eine Blutprobenentnahme notwendig wurde, die ein Arzt im Polizeirevier Dessau-Roßlau durchführte. Dem Betroffenen wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Betrug

Strafanzeige wegen Betrug erstattete ein 41-jähriger Geschädigter persönlich im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben hatte er am 22. November 2024 auf einer Verkaufsplattform im Internet eine Spielekonsole entdeckt. Nachdem er mit der vermeintlichen Verkäuferin Kontakt aufgenommen hatte, überwies er den geforderten Verkaufspreis von knapp 150 Euro auf das angegebene Konto. Wenige Tage später bat die vermeintliche Verkäuferin den Geschädigten, die Überweisung zu stornieren und den Kaufpreis in Form von Gutscheinkarten zu begleichen. Da der Geschädigte die Überweisung jedoch nicht rückgängig machen konnte, ließ er sich nicht darauf ein. Die vermeintliche Verkäuferin gab daraufhin an, dass sie das Geld an den Geschädigten rücküberweist. Bis zum Tag der Anzeigenerstattung am 28. November 2024 kam jedoch weder das Geld noch die bestellte Ware beim Geschädigten an.

Verkehrslage

Sachschaden

Am 28. November 2024 gegen 12:25 Uhr befuhr eine 84-jährige Fahrerin eines PKW Renault die Tornauer Straße in Richtung Pauluskirche. Dabei streifte sie einen geparkten PKW Ford eines 42-jährigen Fahrzeughalters. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von circa 1.500 Euro.

Leichtverletzter Fahrradfahrer

Ein 44-jähriger Dessauer erschien am 28. November 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau. Er zeigte folgenden Sachverhalt an:

Er befuhr am 27. November 2024 gegen 17:50 Uhr den Kreisverkehr an den „Sieben Säulen“ mit seinem Fahrrad. Als er die Ziebigker Straße überqueren wollte, kam es zur Kollision mit einem PKW Nissan eines 67-jährigen Fahrzeugführers. Dieser wollte den Kreisverkehr in Richtung Ziebigker Straße verlassen. In der Folge stürzte der Fahrradfahrer und verletzte sich leicht. Am PKW entstand Sachschaden von circa 200 Euro.

Kollision beim Fahrstreifenwechsel

Am 28. November 2024 gegen 19:25 Uhr befuhr ein 62-jähriger Fahrer PKW Peugeot die Hermann-Köhl-Straße in Richtung Junkersstraße. Als er von dem linken in den rechten Fahrstreifen wechseln wollte, kam es zur Kollision mit einem dort befindlichen PKW Volkswagen einer 24-jährigen Fahrzeugführerin. Der entstandene Sachschaden wurde auf insgesamt 6.000 Euro geschätzt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de